
木曽川水系連絡導水路事業に関する公開質問状

１．利水について
木曽川水系連絡導水路事業（以下「この事業」という。）による利水は、名古屋市は水道用

水並びに工業用水となっていますが、需給実績では通常年はもちろん計画の基本となる１０年

に１回の渇水年でも必要がなくなっています。

名古屋市の利水にとって必要な事業であると思われますか？

a．必要である

b．必要ではない

c．需要と供給能力をさらに精査し、供給が可能であれば、この事業は必要でない

d．その他（ ）

【ご意見があれば】

２．環境について
この事業の「異常渇水時の緊急水補給」は、河川環境の改善のため（木曽川河口部のヤマト

シジミの生息のため）です。

この事業による「異常渇水時の緊急水補給」は河川環境改善に役立つとお考えですか？

a．河川環境改善に役立つ

b．河川環境改善には役立つとは思えない

c．生物・生態系の専門家の意見を十分に聞いて、必要性を検討する

d．その他（ ）

【ご意見があれば】

３．「検討の場」に臨む姿勢について
国交省中部整備局・水資源機構が主体となる「検討の場」（幹事会）について、第２回会議

が遠くない時期にもたれる予定です。

名古屋市長として、どのような姿勢で臨まれるお考えですか？

a．この事業を進めるよう求める

b．中止する方向での議論を求める

c．計画を 一旦白紙に戻して、改めて環境と利水の議論を行うことを求める

d．その他（ ）

【ご意見があれば】

ありがとうございました。

○ ご 回 答 年 月 日： 年 月 日

○立候補予定者お名前：

○ご回答責任者お名前：


